
! ! ! !本报讯 市教委昨天透露，上海
高考综合改革实施方案是按照国家
总体部署和顶层设计出台的，将按规
定程序报批。方案获批后，将及时公
布，并做好相关解读和咨询服务。

据悉，这份沪版高考改革方案，
以有利于促进每一个学生的终身发
展、有利于科学选拔和培养人才、有
利于维护社会公正公平为基本出发
点，对考试内容形式、招生录取机制、
监督管理机制等进行综合改革，推进

实施分类考试、综合评价、多元录取，
增加学生的选择性，分散学生的考试
压力，更好贯彻党的教育方针，全面
实施素质教育，促进学生全面而有个
性的发展。

本月 ! 日，国务院公布《关于深
化考试招生制度改革的实施意见》，
将上海市列为两个高考综合改革试
点省市之一。上海按照国务院实施意
见，结合实际，制定了上海市深化高
等学校考试招生制度改革方案。

沪版方案将按规定程序报批
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千万养生度假别墅，超低价起拍
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约310平米双拼别墅，起拍价
530万元，售价28000元/㎡的产
品拍卖后起价仅为17000元/㎡左
右。在上海别墅市场，如此“跳水”价
十年罕见，无疑令人热血沸腾。

———看时机！空前力度仅此一次

当前，随着“金九银十”的到来，
楼市迎来一波“促销旋风”，不少楼
盘相继引起了人们的火热关注。在
这其中，传出“养生度假别墅底价拍
卖”消息的保亿风景水岸无疑是当
前的最大热点。据了解，保亿风景水
岸本次拍卖的房源仅2套，为约
310平方米双拼和约303平方米
双拼，起拍价为530万元，优惠力
度空前，无疑是千载难逢的良机。

———看产品！纯别墅住区
330亩土地上，200亩森林水

岸覆盖，3面环水，11座岛屿，纯

别墅社区……作为崇明最早的别
墅项目之一，保亿风景水岸是由
“岛居”独栋别墅、双拼别墅及联排
别墅组成的纯粹低密度别墅社区。
在产品打造上，保亿风景水岸风格
独特、建筑优美，整体以温暖的托
斯卡纳风情突出，已然是崇明区域
中养生度假别墅的标杆之作。

———看资源！自贸区后花园、
湿地、旅游岛……
保亿风景水岸，傲居崇明，环

境幽静，空气清新，不仅坐享上海
最后一块原生态湿地资源，更是风

光旖旎的生态旅游岛上的度假养
生别墅，稀缺的生态环境旅游资源
可谓得天独厚。同时，作为国家生
态岛，崇明与自贸区近距相接，未
来将是承载自贸区国际级企业精
英人士的高端人居地，坐享自贸区
发展红利，潜力强劲。

2014别墅市场注意啦：保亿风景水岸要来搅局了——— 保亿风景水岸别墅竞拍流程：

① 关注：市民关注%保亿风景水岸&公
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(若中标$此款项将转为定金#! ⑤ 竞
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■用“联排”的价格入主“双拼”，
不再是奢望
■用“江苏淀山湖”的成本购买
“上海东滩”，不再是空想
■用“小户型蜗居”换取“别墅
人生”，也不再只是一个“梦”

! ! ! !本报讯 据新华网报道，国务
院总理李克强昨天在 "#$!年夏季
达沃斯论坛开幕式上回答世界经
济论坛主席施瓦布的提问时表示：
“我们定的时间表是一年到期要进
行总结，来使上海自贸试验区创造
的经验可复制，能够再面向全国其
他地区逐步地推广。”
李克强说，上海自贸试验区自

成立以来增加的企业已经翻了一
番。上海搞自贸区的试验，可以说
它是一个改革的高地，而不是一个
政策的洼地，主要是在两个方面进
行试验：第一方面，是如何处理政
府和市场的关系；第二方面，是如
何处理发展和开放的关系。
李克强表示，首先是要处理好

政府和市场的关系，建立“负面清
单”的管理模式。"%&!年在自贸区
设立的“负面清单”比去年刚刚开

始时设立的“负面清单”已经大大
缩小了。我们希望有更广阔的空间
让企业去创造创新，也就是说为他
们松绑。同时，政府要拿出权力清
单和责任清单来保证这个市场的
竞争是讲信用的、是公平的、是合
理的。
李克强说，在处理好发展和开

放的关系方面，我们是在探索准
入前国民待遇加“负面清单”的管
理模式。也就是说，要向外资更多
地开放，要向内外企业一视同仁
地开放，使我们的市场通过放宽
准入，有更大的企业创造空间和
更加公平合理的竞争环境，这有
利于中国的发展，也有利于消费
者。它本身也表明着中国对各类企
业一视同仁，这是公平的。希望更
多的外资进入中国，中国开放的大
门将开得更大。

李克强出席夏季达沃斯论坛开幕式时表示

上海自贸区运行!年将总结经验

! ! ! !上海自贸试验区挂牌一周年在
即，国务院总理李克强昨天在 "%&!

年夏季达沃斯论坛开幕式上表示，
上海自贸试验区的经验将适时总结
推广。听闻此消息，不少自贸区内的
企业和人士很兴奋，纷纷表示将认
真总结一年来的工作，期待更多自
贸区经验能在全国其他地方推广。
“上海自贸试验区是改革高地

而不是政策洼地，建立‘负面清单’
管理模式给企业更广阔的空间去创
造创新。李克强总理在达沃斯上的
发言我们都研读了。”一家在自贸区
内从事进出口贸易的企业负责人表

示，总理还提到政府要拿出权力清
单和责任清单，保证市场竞争公平
合理，这一点特别切中实际。

国家对外文化贸易基地的一名
负责人表示，自贸区运行近一年，目
前仍有很多需要探索、实践和创新的
地方，希望在中央的支持下，能够进
一步推动文化基地达到战略目标。

一位在外高桥国际贸易营运
中心工作的人士则表示，上海自贸
试验区成立后，海关、检验检疫等部
门推出“单一窗口”试点、“先入区后
申报”等创新政策，但从贸易便利化
程度来看，依旧需要国家的进一步

支持。
“外高桥建有 &%个专业贸易服

务平台，包括红酒、机床、医疗器械
等行业，最近关注度比较高的平行
进口汽车，也是汽车交易中心在操
作。我们希望通过平台建设和试点，
不断探索贸易便利化和商业管理模
式，使得一些监管措施慢慢放宽。”
他说，一款化妆品要进入中国市场，
首先要到北京办理新产品许可证，
时间长达 '到 (个月，能否从办证
改为备案，对于国外成熟产品能否
简化程序。

本报记者 张钰芸

! ! ! !本报讯 中共上海市委全面深化改
革领导小组第三次会议扩大会议昨天下
午举行，会议审议并通过《上海市深化高
等学校考试招生综合改革实施方案》。市
委书记韩正强调，深化考试招生制度改
革是党的十八届三中全会确定的重大改
革任务之一，这项改革涉及千家万户，全
社会高度关注，牵一发而动全身。按照国
家总体部署和顶层设计出台的上海《实
施方案》，要全面贯彻落实十八届三中全
会精神和中央全面深化改革领导小组的
部署，力求更加符合教育发展规律，更好
体现科学性和公平性。要权威发布、准确
解读，在全社会形成广泛共识，有序推进
这项改革工作。
市委副书记、市长杨雄，市委副书记应

勇，市领导屠光绍、徐麟、艾宝俊、沈晓明、
侯凯、姜平、尹弘、钟燕群、时光辉、蒋卓庆
等出席。副市长翁铁慧汇报了《上海市深化
高等学校考试招生综合改革实施方案》。

韩正指出，深化考试招生制度改革
的核心是高考制度改革，这项改革上接
高等教育制度改革，下连基础教育和义
务教育制度改革，牵一发而动全身。这项

改革不仅为了发展，也体现民生，涉及千
家万户的切身利益，全社会高度关注。上
海的试点方案是按照国家总体部署和顶
层设计出台的实施方案，必须全面贯彻
落实十八届三中全会精神和中央深改组
的部署，力求更好地符合教育发展的规
律，着眼于把立德树人贯穿于教学教育
的全过程，同时体现学生全面而有个性

的发展，为国家培养更多人才。改革的目
标取向是科学性、公平性，以科学的制度
来保障和维护公平。要权威发布和准确
解读《实施方案》的内容，在社会形成广
泛共识。要有序推进这项改革工作，促进
教育公平，提高人才选拔水平，为全面深
化改革，实现中华民族伟大复兴的中国
梦作出我们更大的贡献。

! ! ! !市委深改领导小组第三次会议扩大会议举行
韩正强调招考改革要体现科学性公平性

上海高招改革实施方案通过 ! ! ! !本报讯 在第二批党的群众路线教育实践活动中，本
市各基层党组织以认真严肃的态度开好专题组织生活
会、做好民主评议党员工作，确保广大党员经受一次严格
的党内生活锻炼。截至 )月 *&日，本市共有 !#(+,个基
层党组织召开了专题组织生活会，&##*!((名党员参加
了民主评议。

在推广全市 ,个类别、"#个先行试点单位经验的基
础上，各区县根据实际情况制定工作方案，优化工作流
程，细化自评和互评标准。区县各级领导和督导组坚持
“严”字当头，对所督导和联系单位开展活动主动进行指
导，并延伸到下一级党组织。据统计，全市共有 +''!名区
县、街镇领导分别到各自联系点指导评议工作开展。
针对部分党员不愿参加、不敢批评、不会批评等问

题，各单位通过学习教育，着力抓好思想发动，做好谈心
交心，查找突出问题，引导党员提高认识、端正态度。

前期充分谈心谈话、认真对照检查后，党员们在专题
组织生活会上放下顾虑、抹开面子、直奔主题，开展民主评
议。自我批评严于责己，有的支部书记自我批评说，工作中
获得成绩后，渐渐养成了听不进旁人意见建议的不良作
风。有的居民区支委委员自我批评：“之前觉得践行群众路
线是领导们的事，重新学习党章后才彻底想通。”有的在职
党员自我批评“主观能动性不够，对非职责范围内的事务
缺乏主动意识”等等；互相批评一针见血，班子成员开展批
评有“辣味”，带动党员之间相互批评直截了当、见人见事。
专题组织生活会后，各基层党组织及时汇总测评情

况，并结合平时表现对每位党员进行评定反馈，指出存在
问题、明确改进方向。

!周岁"将满#期待经验复制推广
自贸区企业和人士表示将认真总结 !年工作!!!

!""多万名党员
参加民主评议


